

Regionale Online-Spendenplattform gut-fuer-muenchen.de geht an den Start

- **gut-fuer-muenchen.de ab 24. November 2015 mit 330 Münchner Hilfsprojekten online.**
- **betterplace.org, Deutschlands größte Online-Spendenplattform, und die Stadtsparkasse München sind Initiatoren des Portals, um regionales Engagement zu stärken.**
- **Stadtsparkasse München stellt 10.000 Euro für Verdoppelungsaktion bereit.**

München, 24.11.2015. Die Stadtsparkasse München und betterplace.org bringen die regionale Spendenplattform gut-fuer-muenchen.de an den Start. Hier kommen Münchner Hilfsprojekte und interessierte Spender mit nur wenigen Klicks im Internet zusammen. Die Nutzung der neuen Spendenplattform ist für beide Seiten kostenfrei. Die Spenden gehen zu 100 Prozent an die projekttragenden Organisationen – ohne Abzug. Der Spender erhält die Spendenbescheinigung von betterplace.org. Die Kosten für den Betrieb des Portals übernimmt die Stadtsparkasse München.

Oberbürgermeister Dieter Reiter ist Schirmherr der Plattform. Die Stadtsparkasse München ist deutschlandweit eines der ersten Häuser, das im Rahmen einer gemeinsamen Initiative von betterplace.org und den Sparkassen eine Online-Spendenplattform in ihrer Region ermöglicht.

„Mit dem Engagementportal gut-fuer-muenchen.de möchten wir motivieren, noch mehr Gutes zu tun. Es zählt jeder Euro, mit dem der Spender seine Wunschprojekte unterstützen kann. Zahlreiche Organisationen können hier ganz einfach ihre Projekte vorstellen, für die sie Spenden benötigen“, so Ralf Fleischer, Vorstandsvorsitzender der Stadtsparkasse München. „Als ‚Die Bank unserer Stadt‘ liegt uns gesellschaftliches Engagement für München sehr am Herzen und wir freuen uns, jetzt gemeinsam mit betterplace.org die regionale Plattform für gemeinschaftliches Spenden in Deutschland online gebracht zu haben. Davon werden sicherlich viele gemeinnützige Projekte profitieren, die alle unsere Gesellschaft bereichern und lebenswerter machen.“

Christian Kraus, CEO der gut.org gemeinnützige Aktiengesellschaft, Betreiberin von betterplace.org: „Mit gut-fuer-muenchen.de schaffen wir für Münchner Hilfsprojekte eine zeitgemäße Bühne im Internet, um effizient und kostenlos online Spenden zu sammeln. Das Engagementportal steht allen Menschen und sozialen Initiativen der Stadt München offen. Als größte und gemeinnützige Online-Spendenplattform in

Deutschland freuen wir uns, unsere jahrelange Expertise im Online Fundraising in die Zusammenarbeit einzubringen. Gemeinsam mit der Stadtparkasse München wollen wir mit gut-fuer-muenchen.de noch mehr Menschen in dieser Stadt erreichen und sie für mehr soziales Engagement begeistern."

Die Themenvielfalt der Hilfsprojekte auf dem Engagementportal ist sehr groß. Es wird mit 330 Projekten an den Start gehen. gut-fuer-muenchen.de steht allen sozialen und kulturellen Projekten in München offen. Entscheidend ist, dass sie einen gemeinnützigen Zweck verfolgen.

Zum Auftakt stellt die Stadtparkasse München zusätzlich 10.000 Euro für eine Verdoppelungsaktion auf gut-fuer-muenchen.de bereit. Die Aktion startet anlässlich des #GivingTuesday, dem weltweiten Tag des Gebens, am 1. Dezember um 12 Uhr.

Weitere Informationen unter gut-fuer-muenchen.de

Darüber hinausgehende Fragen beantwortet:

Eva-Maria Wächter
betterplace.org
Leitung Marketing & PR
Tel. 030 76 76 44 88-52
eva-maria.waechter@betterplace.org

Martina Michel
Stadtparkasse München
Pressereferentin
Tel. 089 2167-47311
presse@sskm.de

betterplace.org ist Deutschlands größte gemeinnützige Online-Spendenplattform. Sie verbindet Menschen und Unternehmen, die helfen wollen, direkt mit Menschen und Organisationen, die Hilfe brauchen – weltweit. Dazu hat betterplace.org digitale Werkzeuge entwickelt, die Organisationen bei der Suche nach Geld- und Zeitspendern helfen. Seit der Gründung 2007 wurden über die Plattform mehr als 26 Millionen Euro an über 15.600 soziale Projekte in rund 180 Ländern gespendet. Jedes Hilfsprojekt ist verpflichtet, seinen Bedarf transparent und konkret darzustellen und regelmäßig per Text, Foto und Video über die Fortschritte vor Ort zu berichten. Dabei kann jedes Projekt offen diskutiert und bewertet werden. 100% der Spenden gehen an die projektrtragende Organisation. Ohne Abzug. Der Betrieb der Plattform wird finanziert mit Dienstleistungen für Unternehmen, privaten Einzelspenden sowie Förderungen durch strategische Partner. betterplace.org wird betrieben von der gut.org gemeinnützige Aktiengesellschaft, einem Sozialunternehmen mit Sitz in Berlin.

Fast jeder zweite Münchner vertraut in Geldfragen auf die Stadtparkasse München. Der Marktführer unter den Münchner Banken im Privatkundenbereich, bezogen auf Hauptbankverbindungen, bietet an 78 Standorten Filialen und BeratungsCenter, zusätzlich 46 SB ServiceStellen sowie mit 5 Immobilien-Centern das dichteste Filialnetz aller Kreditinstitute im Stadtgebiet. Mit ihren Partnern aus der Sparkassen-Finanzgruppe, dem größten Finanzverbund Deutschlands, stellt sie das gesamte Spektrum von Finanzdienstleistungen, Anlagemöglichkeiten und Finanzierungsformen bereit.

Mit einer durchschnittlichen Bilanzsumme von 16,2 Milliarden Euro ist die Stadtparkasse München die größte bayerische und fünftgrößte deutsche Sparkasse. Das 1824 gegründete Kreditinstitut beschäftigt rund 2.400 Sparkassen-Mitarbeiter und 300 Auszubildende (Stand 31.12.2014). Als Sparkasse engagiert sie sich in besonderem Maß im gesellschaftlichen und kulturellen Bereich für den Standort München.